▶ (左から)池上統括官、公式キャラクター

だ ま U.

3/17

▶多くの人でにぎわう駅前通り

(日) またひとつ歴史を重ね 春の彼岸市

ました。 溝口駅周辺で溝口春の彼岸市が開催され

卜 溝口傘踊り同好会によるステージイベン ふれる催しとなりました。 庁舎前まで多くの露店が並び、鬼面太鼓や あるお祭りです。当日は、溝口駅前から分 この彼岸市は、大正14年に始まった歴史 お楽しみ抽選会なども行われ、 活気あ



▶辞令を受ける大江団長

ねんりんピックまで あと半年ー

3/17

(日)

りんピックのリレーイベントが行われまし 溝口春の彼岸市の開催に合わせて、ねん

ます。 おり、 大会旗を受け取りました。 ピックは、今年10月に県内各地で実施され 康と福祉の総合的な祭典であるねんりん 高齢者を中心とするスポーツ、文化、 森安町長が鳥取県の池上統括官から 伯耆町はゴルフ競技の会場となって 健





▶交通安全を呼びかけました

第5期目大江消防団長 「安心安全なまちづくりを」

災害対応できる消防団を作っていきたいで す」と話しました。 進めていきます。しっかりと訓練を重ねて、 団長は、「人員不足を解消する取り組みを 命されてから9年目となります。大江消防 んへの辞令交付式が町長室で行われました。 大江さんは通算5期目で、消防団長に任 伯耆町消防団長に再任された大江國夫さ

交通事故ゼロを目指して 交通安全を呼びかけ

で交通安全啓発活動を行いました。 の交通安全運動に合わせて、フレスポ伯耆 4月6日(土)から15日(月)までの春

員や各町の交通安全指導員などが参加。 安全にご協力ください」と交通安全を呼び かけました。 りかかった人に啓発チラシを渡し、 伯耆町と江府町合同開催で、黒坂警察署 「交通 通